

Volle Containerschiffahrt von China nach Deutschland See-zu-Tür-Seefracht



Zuverlässig international Seefracht Bedienung

1. Vertragliche Seefracht (LCL & FCL) von führenden Seefrachtunternehmen.
2. Lokales Büro in allen Haupthäfen Chinas, um die Sendung abzuwickeln.
3. Konsolidierung des Käufers (7 Tage Lagerung kostenlos für unser Lager).
4. Pack und Repack-Service.
5. Qualitätskontrolle
6. Tür-zu-Tür-Lieferservice (One-Station-Service Bestellen Sie die Ware und warten Sie die Ware in Ihrem Haus, dann ist alles in Ordnung)
7. Versicherung
8. Dokumentationsservice (Begasung, Bescheinigung des Originals)
9. Dropshipping zum Schutz Ihres Geschäftsgeheimnisses.

Procedure



Supplier



Picking up



Storage/Warehouse



Loading



Export cleaning



Transporting



Import cleaning



Unpacking



Prepare to Deliver



Deliver to door

Stable shipping space and Competitive price

Cooperate with major vessel companies
Like OOCL/ APL/ Kline/
MSC/HPL/COSCO/MAERSK



1. Wir sind 9 Jahre Alibaba Goldlieferant. **Trade Assurance-Service** steht uns zur Verfügung.
2. Walmart/HUAWEI/COSTCO wählt uns über 5 Jahre als designierten Logistikdienstleister.
3. Sobald USA Kunden uns Anfrage geschickt haben. rundherum **80,3 Prozent** der USA

Kunden Zusammenarbeit
bei uns erfolgreich.

4. Wir können Ihnen helfen **Sparen Sie Ihre Logistikkosten 5%** als andere

5. Wir freuen uns über Ihre **Videoanruf** Sie können mehr real wissen

Unsere Firma. Unsere Arbeit gibt unserem Team unser Büro an.

6. Wir können Ihnen die Kontaktinformationen unserer Kunden in den USA zur Verfügung stellen. Du kannst mit ihnen reden

Um die echte Erfahrung mit Logistikdienstleistungen zu kennen, arbeiten Sie mit uns zusammen.

7. Jeder Ihrer Sendungspläne aus China. **innerhalb von 30 Minuten** Wir können Ihnen zur Verfügung stellen

beste Lösung und Frachtkosten für Ihre Referenz.



Warum sollten Sie sich für den Eisenbahnverkehr entscheiden?

Die Eisenbahnschifffahrt verkürzt die Transportzeit erheblich als auf dem Seeweg kostet aber viel weniger als auf dem Luftweg. Eine sehr gute Wahl innerhalb der traditionellen Seeschifffahrt und Luftfracht.

Hauptroute nach Euroup & Transitzeit

1. - Chongqing, China - Alataw-Pass - Kasachstan - Russland - Weißrussland - Polen (15 Tage)

- Deutschland (Hamburg / Duisburg 16 Tage)
- 2. -Chengdu, China -Alataw Pass - Kasachstan-Russland - Weißrussland - Polen (Lodz, 13 Tage) - Deutschland (Nürnberg, 15 Tage) - Niederlande (16 Tage)
- 3. -Xi "an --Alataw Pass - Kasachstan-Russland - Weißrussland - Polen (12 ~ 14 Tage bis Malaszewicze / Wawsaw) - Deutschland (Hamburg / München 16 Tage)
- 4. - Changsha, China - Sanshouli - Russland - Weißrussland - Polen (malaszewicze, 20 Tage)

Procedure

- 
- 01** SWW contacts your supplier to arrange picking up or loading and trucking.
 - 02** SWW arranges to book the space, customs clearance and send the goods on board.
 - 03** SWW issues the invoice and copy of b/l to you for payment.
 - 04** SWW releases the original b/l or Telex to you or your shipper once all payment arrives.
 - 05** SWW offers weekly (working day) report to update the status of your shipment.

International railway shipping to Europe free custom tax and duties train transportation



1. Wir sind 9 Jahre Alibaba Goldlieferant. **Trade Assurance-Service** steht uns zur Verfügung.
2. Walmart/HUAWEI/COSTCO wählt uns über 5 Jahre als designierten Logistikdienstleister.
3. Einmal haben uns USA-Kunden eine Anfrage geschickt. rundherum **80,3 Prozent** der USA Kunden Zusammenarbeit bei uns erfolgreich.
4. Wir können Ihnen helfen **Sparen Sie Ihre Logistikkosten 5%** als andere
5. Wir freuen uns über Ihre **Videoanruf** Sie können mehr real wissen
Unsere Firma. Unsere Arbeit gibt unserem Team unser Büro an.
6. Wir können Ihnen die Kontaktinformationen unserer Kunden in den USA zur Verfügung stellen. Du kannst mit ihnen reden
Um die echte Erfahrung mit Logistikdienstleistungen zu kennen, arbeiten Sie mit uns zusammen.
7. Jeder Ihrer Sendungspläne aus China. **innerhalb von 30 Minuten** Wir können Ihnen zur Verfügung stellen
beste Lösung und Frachtkosten für Ihre Referenz.



Amazon Service, was wir für Sie tun können

1. Konsolidieren Sie verschiedene Lieferantenwaren für eine Sendung
2. Lager
3. Fügen Sie Amazon-Etikett für jeden Karton ein
4. Machen Sie eine Palette für alle Ihre Waren
5. Paste Amazon Palettenetikett vier Seiten jeder Palette
6. See- / Luftversand von China zum Amazon-Lager
7. Führen Sie die Zollabfertigung im Zielland durch
8. Vereinbaren Sie einen Termin mit Amazon



Unsere Dienstleistungen Wir sind ein Spediteur der Klasse A und bieten Luftfrachtdienste für mehr als

10 Jahre. 365 Tage / 24 Stunden Support-Service. Wir haben Partnerbüros in mehr als 80 Länder und Kooperationsagenten aus der ganzen Welt, die Ihnen bei der Bewältigung Ihrer Probleme behilflich sind

Sendungen.Sammel- und Lieferservice (von Tür zu Tür).Unser Preis 10% unter dem Durchschnitt.

Abfertigung des Flughafens von China Shenzhen, Guangzhou, Shanghai, Qingdao, Xiamen, Peking;

Hongkong. Flughafen des Ziels Alle über Welt FBA Lager, Amerika, Europa, Ozeanien, Lateinamerika, Afrika, Asien. Zahlungsmethode Alibaba Trade Assurance; T / T; Western Union



Lagerkonsolidierungsservice in China

Sunny Worldwide Logistics bietet Lagerservice als eine unserer Hauptdienstleistungen an

Abgesehen von Seeschifffahrt, Luftfracht, Expressversand nach Worldwide.

Wir haben uns hauptsächlich der Unterstützung der Kunden verschrieben, die aus China importieren oder nach China exportieren müssen.

Unser Ziel ist es, vielseitige Dienstleistungen anzubieten, damit die Kunden wirklich arbeiten können

einfacher, gleichzeitig die Zusammenarbeit mit Sunny zu erweitern, .



Was wir für Sie anbieten können

1. Unsere rechtzeitige Rückmeldung bei Aktualisierungen

Wir haben ein Bestandsblatt / ein Ausgangsblatt für unsere Kunden.

Sobald wir die Anweisung vom Kunden erhalten haben, werden wir alles am selben Tag arrangieren &

Feedback an unsere Kunden zu Verfahren.

Das aktualisierte Inventarblatt / In-Out-gebundene Datensatz / Fotos in oder Out wird angeboten

Kunde innerhalb von 24 Stunden.

2. Unser vielseitiger Service - machen Sie einen Gesamtplan

Um als professioneller Spediteur mit mehr als 15 Jahren Erfahrung unsere Dienstleistungen zu erbringen

Dazu gehören See (FCL / LCL), Luft, Express von allen Orten Chinas nach Worldwide.

Mit unserer umfassenden Erfahrung im Versand können wir eine umfassende und professionelle Vereinbarung treffen

basierend auf Ihrem Versandplan. Auch wir geben zeitnahes Feedback.

----- So machen wir unseren Kunden die Arbeit leichter und weniger

3. Erfahrene und professionelle Sachen

Ich bin seit mehr als 6 Jahren hier und habe reiche Erfahrung im Umgang mit allen Arten von Schwierigkeiten.

Notfälle beim Versand, also mit Ihnen zu arbeiten, wird Ihnen viel Komfort bringen.

Value-added Services

Commodity inspection

Instead of you to inspection Chinese factory's cargo and explained you the details of their goods, and check the supplier reputation for you.

3

Warehousing

Great warehouse service near to Yantian port, Shenzhen - More than 15,000 square meters storage space

1

Shipping insurance

Buy Shipping insurance in loading port which may reimburse senders whose parcels are lost, stolen, and/or damaged in transit.

4

Customs brokerage

Offering full set of expertized solutions for export customs declaration and import customs clearance

2

Blind shipping/dropshipping

Conceal original supplier/customer name

8

Consolidate cargo

We can collect 1 Pickup your goods from different suppliers, consolidate all goods together at our warehouse and then combine ONE shipment send to you by airfreight / Express (Couriers)

5

Repacking service

Labeling, Repacking, Palletizing, Kitting

7

Documentation service

Fumigation/Disinfection, Certificate, C/O (Certificate of Origin), FORM A, FORM E, FORM F. Commodity Inspection. Embassy/Consulate

6

Customs Feedback

Prisma Caraveo, United States

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



Door to door Air freight air cargo from Shenzhen...



Good communication !

I'm so happy to make business with this freight company the person who talk to me he always have a good communication with me and helped me with all my questions, also he make sure my goods came on the day I needed it.



Kyrle Li

Sunny Worldwide Logistic (sz) Limited

12 Feb 2020

Thank you very much for your support and trust. Our goal is to provide quality service to every customer. I look forward to working with you next time.

订单编号: 25247031501023141

Time Created: 2020-01-26 22:52

jerlie salmeo, Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



China to Philippines manila door delivery sea s...



Satisfied consistent good service!

its my 2nd time to order here and i am very satisfied consistent good service and very good communication miss josie lin entertained my inquiries even on holiday. a very big thank you i will surely order again

Good communication !



Sea shipping rates door to door services Conta...



Satisfied, excellent, fast, super reliable

It is my second time of using their service and i am very satisfied, it is excellent, fast and super reliable. I really recommend their services, especially their agents for their fast and professional work. Thanks



Fast and professional work

订单编号: 22397022501023141

Time Created: 2019-12-15 17:26

jerlie salmeo, Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



China to Philippines manila door delivery sea s...



Quality of service ! Communicated well !

very good quality of service the goods arrived immediately miss josie lin communicated well. i highly recommend



Besson young

Sunny Worldwide Logistics (SZ) Limited

29 Dec 2019

Thank you, miss Jerlie. It's my pleasure to get your appreciation. I believe in the future i can also meet your needs and provide you with the most correct service

Sunny Worldwide Logistics

SUNNY WORLDWIDE LOGISTICS



Introduction

Sunny Worldwide Logistics (Shenzhen) Limited - established in 1998, an international freight forwarder in China. With experienced team and trusted cooperated partners, SWW always provide best logistical solutions per customers' unique needs. As a member of NVOCC/WCA /WIFFA, we office location Shenzhen handle both sea freight and air freight services ,also China local like Customs 1 Trucking/Consolidating/ Warehouse etc. The key words of our services: Professionalism/Focus/High Efficiency.

Our Team

